

INVITATION PRESSE

Beauvais, le 13.11.2019

La Région Hauts-de-France transforme l'essai et met en service deux cars 100% électriques sur la ligne Beauvais Compiègne, exploitée par Transdev Hauts-de-France.

Mercredi 20 novembre 2019 à 10h – Mise en service officielle

En février 2019, la Région Hauts-de-France a expérimenté pendant un mois un autocar 100% électrique sur la ligne régulière Beauvais – Compiègne dans l'Oise. L'occasion pour les habitants de tester, en avant-première, cet autocar de 13 mètres qui roulait pour la première fois sur le territoire français.

Essai transformé pour la Région Hauts-de-France qui met en service dès ce mercredi 20 novembre deux autocars électriques. Assemblés à Beauvais sur le site de BYD, ils circuleront chaque jour sur la ligne commerciale Beauvais-Compiègne (Ligne 33E).

Formés à la conduite sur ces autocars nouvelle génération, les conducteurs de Transdev Oise Cabaro et Transdev Picardie, filiales de Transdev Hauts-de-France, sont désormais prêts à accomplir les 240 km quotidiens du parcours qui relie Beauvais à Compiègne en passant par la gare de Clermont.

L'inauguration des autocars aura lieu :

Mercredi 20 novembre 2019 à 10h
dans les locaux de Transdev Oise Cabaro
(47 Rue Correus, 60000 Beauvais)

En présence de

Monsieur Franck DHERSIN, Vice-président en charge des transports et des infrastructures de transports Région Hauts-de-France

et l'ensemble des partenaires.

Au programme : Présentation des autocars, test du véhicule, discours de Mr Franck Dhersin